



Journée européenne des langues

publié le 28/09/2022 - mis à jour le 02/10/2022

Lundi 26 septembre : Journée européenne des langues !

Ce lundi, les élèves allophones du Lycée Berthelot ont endossé le rôle de professeurs pour proposer, dans leur langue maternelle, des mini-cours de langues aux autres élèves du Lycée.

Allemand, anglais, arabe, espagnol, finnois, galicien, italien, japonais, portugais, roumain et ukrainien : pas moins de 11 langues étaient représentées.

Le temps d'un après-midi, le 1er étage du CDI s'est ainsi transformé en une Tour de Babel vivante et multilingue !

Prochaine édition : la Semaine des langues vivantes, **du 3 au 7 avril 2023.**



